

## 「重症児者を COVID-19 から守ります！」愛の基金

寄附金の御礼

2020年8月28日 施設長 河崎 洋子

いつも当センターの運営にご協力をいただき、ありがとうございます。

7月20日に「重症児者を COVID-19 から守ります！」愛の基金を発信させていただき、僅か1ヶ月余り8月28日現在で19,663,882円と目標金額を達成する事ができました。入所利用者ご家族、外来利用者ご家族、職員、当センター関係者、企業、ホームページを見て等多くの方々がご協力をして下さいました。

現在すでに感染対策整備として、陰圧テント4台、空気清浄機（オゾン消毒機能搭載）2台は納入されてフル稼働しており、今後9月末までにクリーンパーテーション21台、空気清浄機51台が納品予定となっています。

全国の医療機関で報告されているように当センターでも各事業の稼働率低下の影響により、経営が悪化しています。そのような状況の中で、皆様からのご支援がなければ感染対策としてこれだけの整備を行う事はできませんでした。皆様の温かいご支援を支えに、徹底した感染対策に取り組んでいく所存ですので、今後もご協力の程、よろしく願いいたします。